

Kurzausfahrt der Classic-Gruppe vom 11.9.21

Von Schlaglöchern und Rindviechern

Seit diesem Jahr veranstaltet die ACS Classic-Gruppe regelmässig auch Kurzausfahrten mit dem Anspruch: Kurzweilig, lustig, unterhaltsam, spannend – und vor allem pannen- und unfallfrei.

Am 11. September 2021 sind neun wohl gelaunte «Oldies» mit ihren Insassen zur Kurzausfahrt von Muttenz in die Freiberge gestartet.

Der Nase nach...

Teilweise auf der angegebenen Route oder aber auch der Nase



Gute Laune, beste Stimmung bei der Kurzausfahrt. Foto. F. Meier

nach, durch die abwechslungsreiche Landschaft der Freiberge. Beim Zwischenhalt unterwegs

stärkten sich «Weiblein» und «Männlein» mit Zopf und Tête de Moine, Kaffee oder «Tee».

Beim Mittagessen diskutierten die Teams, wie viele Schlaglöcher gesichtet wurden und auch getroffen wurden oder wo Rindviecher und Pferde die Strassen versperrten.

Zweck erfüllt

Wichtig: Die Kurzausfahrt war wirklich lustig, unterhaltsam, spannend und vor allem pannen- und unfallfrei!

Jedenfalls erreichten alle Teilnehmenden schlussendlich wieder das Ziel, das Pantheon in Muttenz. ■

Florian Meier